



Der Herbst ist der Frühling des Winters.

Henri de Toulouse-Lautrec

Fermo-Körner-Brief Herbst 2024

**Liebe Freundinnen und Freunde des IBSV,
liebe Fermo-Körner-Mitglieder aus nah und fern,**

nun liegt unser Schützenfest 2024 schon wieder einige Wochen zurück. Die Erinnerungen sind aber noch frisch, denn das IBSV-Fest war rundherum gelungen und hat einmal mehr die gesamte Stadt mit Freude erfüllt. Als nächstes feiert das (neue) Königspaar Thomas Schmerl & Christina Mylius Ende Oktober gemeinsam mit den Einheiten des IBSV den festlichen Schützen- und Königsball im Goldsaal der Schauburg Iserlohn.

Wir haben uns sehr gefreut, dass wir trotz des parallel stattfindenden Fußball-Spiels der Deutschen Nationalmannschaft, viele Mitglieder und Freunde der Fermo-Körner-Compagnie beim offiziellen Empfang der Stadt Iserlohn begrüßen durften, zu dem Iserlohns Bürgermeister Michael Joithe in diesem Jahr bekanntlich erstmals die Fermo-Körner-Compagnie eingeladen hat. Ebenso haben wir uns gefreut, dass anlässlich des diesjährigen Traditionssessens Landrat Marco Voge explizit die Bedeutung unserer Compagnie hervorgehoben hat.

Das Schützenfest 2024 war nicht nur ein Wiedersehen „bekannter Gesichter“. In diesem Jahr haben konnten wir einige neue „Mitglieder“ aufnehmen. Somit ist für manch einen Leser dieser Brief das erste Schreiben aus der Feder der Fermo-Körner-Compagnie.

An beiden Festzügen im Rahmen des Schützenfests war unsere Einheit wieder mit einem Cabrio vertreten. Unser herzlicher Dank gilt auch in diesem Jahr Peter Assmann und seiner Gattin, die uns ihren schönen Mercedes SL zur Verfügung gestellt haben. Am Schützenfest-Sonntag konnten wir so Sabine und Berthold Schorp aus München ein besonderes Erlebnis bereiten: als unsere diesjährigen Gäste konnten Sie den Festzug aus dem Cabrio heraus mal aus einer anderen Perspektive erleben.

Viel Neues hat sich in Iserlohn in den letzten Monaten nicht ergeben, allerdings ist die Stadt um eine Sorge reicher. In Iserlohn wird in Zukunft vermutlich der Rotstift angesetzt. Die dramatische Entwicklung der Gewerbesteuererträge zieht sich wie ein roter Faden durch die kommunale Landschaft und macht auch vor der Stadt Iserlohn nicht Halt; es droht ein Haushaltssicherungskonzept - glücklicherweise ist der IBSV mit seinen Veranstaltungen davon nicht betroffen. Inwieweit aber die verschiedenen Projekte wie die Neugestaltung des Schillerplatzes so umfassend wie angedacht umgesetzt werden können, wird die Zukunft zeigen. Aktuell laufen nach wie vor die Bodenuntersuchungen, so dass nach wie vor eine Baustelle die Innen-

stadt prägt. Sukzessive wird dieser Tage das Rathaus der Stadt Iserlohn leer gezogen. Die Verwaltungseinheiten befinden sich nun verteilt im Stadtgebiet. Voraussichtlich in zwei Jahren soll das Rathaus, das nicht mehr unter Denkmalschutz steht, abgerissen werden, da es nicht zuletzt mit Blick auf das Thema Brandschutz nicht mehr zu ertüchtigen ist.

Unterdessen stellen wir alle fest, dass die Tage nunmehr wieder kürzer und vor allem deutlich kühler werden. Aber, ganz getreu des Zitats dieses Briefes freuen wir uns auf den Herbst und den nächsten Brief kurz vor der Adventszeit.

Ihre / Eure



Fabian Tigges
Hauptmann
Compagnie-Chef



Rolf Klostermann
Oberleutnant
stellv. Compagnie-Chef



Christine Trebschuh

Kontakt:

Fabian Tigges – Am Lennebogen 12 – 58642 Iserlohn
0171/ 7452224 f.tigges@gmx.de